



Medienmitteilung

Ernennung eines Richters am Bezirksgericht für die Bezirke Ering und Gundis;

Dr. Valentin Rétornaz wird neuer Bezirksrichter

An der Sitzung vom 17. Mai 2017 ernannte das Kantonsgericht **Dr. Valentin Rétornaz** zum Bezirksrichter für die Bezirke Ering und Gundis, als Nachfolger von Richter Lin-Noël Perruchoud, welcher Ende August 2017 in den Ruhestand tritt.

Dr. Valentin Rétornaz ist 36 Jahre alt, verheiratet, arbeitet zurzeit als Lehrbeauftragter an der Universität Galatasaray, insbesondere in den Gebieten des Privat- und Zivilprozessrechts.

Er hat sein Rechtslizenziat (mit Auszeichnung) im Jahr 2003 an der Universität Neuenburg, und nach einem zweijährigen Praktikum im Kanton Neuenburg, im Jahr 2016 das Anwaltspatent erhalten.

Von 2006 bis 2008 war er Assistent / Doktorand an der Universität Neuenburg (in den Gebieten der des Zivilprozessrechts und des Rechts der juristischen Berufe).

Er amtierte danach während vier Jahren (von 2009 bis 2012) als Juristischer Assistent (Gerichtschreiber) am Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte (EGMR).

Er erhielt den Titel des Doktors der Rechtswissenschaft, nachdem er seine Dissertation (Titel: L'interdiction du formalisme excessif en procédure civile suisse et française) an den Universitäten Neuenburg und Dijon/F verteidigte (Binationales Promotionsverfahren).

Dr. Valentin Rétornaz ist Autor sehr vieler Veröffentlichungen, insbesondere im Bereich des Zivilprozessrechts.

Er wird am 1. September 2017 seine Funktion antreten.

Sitten, den 22. Mai 2017